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ATA DA 6ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2014 DO CONSELHO DO CAMPUS CHAPECÓ 

Aos vinte e quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e quatorze, às treze horas e 1 

quarenta e cinco minutos, no auditório do Bloco A do campus Chapecó da Universidade 2 

Federal da Fronteira Sul - UFFS, em Chapecó-SC, realizou-se a 6ª Sessão Ordinária do 3 

Conselho do campus Chapecó da UFFS, presidida pelo diretor pro tempore da UFFS - 4 

campus Chapecó e presidente do Conselho, Charles Albino Schultz. Compareceram à 5 

sessão os seguintes conselheiros: Claunir Pavan (coordenador acadêmico); Fabio Bulegon 6 

(coordenador administrativo); Ronei Arno Mocellin, James Luiz Berto (representando Jorge 7 

Luiz Mattias), Denio Duarte, Mauro Leandro Menegotto, Nedilso Lauro Brugnera, Renato 8 

Viana Boy, Ricardo Alberto Scherma, Alexandre Maurício Matiello, Eric Duarte Ferreira,  9 

Pedro Augusto Pereira Borges (coordenadores de cursos de graduação); Solange Maria 10 

Alves (coordenadora de curso pós-graduação); Ediovani Antônio Gaboardi, Darlan 11 

Christiano Kroth, Leandro Bassani, Leoni Terezinha Zenevicz, Lisia Regina Ferreira 12 

Michels, Flavio Miguel de Oliveira Zimmermann (representantes docentes); Cristiane 13 

Tusset, Tiago Boldrin e Rodrigo Rodrigues (representantes TAE); Matheus Henrique 14 

Trichez (repres. discente – graduação). Não compareceram à sessão por motivos 15 

justificados os seguintes conselheiros: Valéria Silvana Faganello Madureira (coordenador 16 

de curso de graduação); Claudia Rost Snichelotto (coordenadora de curso de pós-17 

graduação). Não compareceram à sessão os seguintes conselheiros:, Aurélia Lopes 18 

Gomes (coordenadora de curso de graduação), Handressa Louane Rossi (repres. discente – 19 

graduação), Kelly Trapp (representante discente pós-graduação), Cleber Ceccon (repres. 20 

comunidade externa). Verificou-se o quórum e passou-se ao expediente: 1.1 Apreciação da 21 

Ata da 5ª Sessão Ordinária de 2014: aprovada por unanimidade sem ressalvas. 1.2 22 

Comunicados: o presidente solicitou estabelecimento de teto para a sessão até as dezesseis 23 

horas argumentando que a partir das dezesseis horas e trinta minutos será realizada a 24 

solenidade de posse do novo diretor, houve consenso restando estabelecido término da 25 

sessão às dezesseis horas. O conselheiro Fabio Bulegon fez breve relato da situação das 26 

obras no campus, informou que o prédio da biblioteca e TI tem previsão de entrega para o 27 

final do ano de 2014 e a previsão de mudança de estrutura lógica de TI é janeiro/2015, 28 

provavelmente durante a mudança haverá indisponibilidade de sistemas por duas semanas; 29 

que está sendo instalado paver em alguns pontos internos do campus; que a ponte de entrada 30 

secundária está sendo construída com previsão de término até o dia primeiro de agosto; que 31 

haverá pavimentação no acesso secundário até o estacionamento localizado atrás do bloco 32 
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B, a previsão de conclusão de toda a obra é dezembro de 2014; que segundo a Secretaria de 33 

Obras os blocos de laboratórios têm previsão de entrega no final do mês de setembro; que a 34 

obra do restaurante universitário (RU) está em fase de conclusão sendo necessárias cerca de 35 

duas semanas para finalização, que foi solicitado alvará aos bombeiros e a vistoria deve ser 36 

realizada quando entregue a obra; que os equipamentos do RU estão sendo entregues e 37 

instalados a partir da próxima semana; que foi realizada licitação para contratação de 38 

empresa para produção dos alimentos, a vencedora é empresa de Chapecó e o contrato deve 39 

ser assinado na próxima semana, que a primeira licitação para compra de alimentos teve 40 

cento e vinte itens dos quais oitenta e três não tiveram vencedores, a licitação foi 41 

republicada e será reaberta no dia cinco de agosto. Que a previsão de inicio de atividades do 42 

RU é agosto ou início de setembro. Que a obra do bloco de salas de professores tem 43 

previsão de entrega no final de agosto ou início de setembro, comentou que a distribuição 44 

das salas deve ser discutida com os coordenadores de curso em momento oportuno. Passou-45 

se a palavra ao conselheiro Claunir Pavan, informou que conforme orientação do 46 

NPPD/CPPD vários docentes tem procurado a coordenação acadêmica a fim de obter 47 

parecer necessário para protocolo do pedido de afastamento para capacitação, ressaltou que 48 

a CPPD não deixou claro em suas orientações o que deveria constar no parecer da 49 

coordenação acadêmica, desta forma a coordenação manifesta necessidade de registro em 50 

ata do colegiado do curso da ciência da solicitação de afastamento, quais serão os 51 

componentes curriculares afetados e quem será o docente que assumirá estes CCRs 52 

adicionalmente, alegou que precisa ficar claro que os docentes assumirão CCRs adicionais a 53 

sua carga horária habitual em 2014.2. Ressaltou que os professores substitutos serão 54 

contratados com início de atividades em 2015.1 conforme afirmação do Secretário Especial 55 

de Gestão de Pessoas Henrique Dagostin. Informou também que não há modalidade de 56 

afastamento parcial. Passou-se a palavra ao conselheiro Renato Viana Boy que solicitou 57 

inclusão de ponto de pauta da sessão para que o conselho se manifeste de maneira favorável 58 

ao registro de que os professores do colegiado do curso de história atuarão em regime 59 

excepcional no semestre 2014.2 trabalhando acima da carga horária média anual, podendo 60 

ser prorrogado por mais um semestre em caso excepcional. Considerando a data do 61 

protocolo do documento a solicitação foi inclusa como ponto de pauta da 7ª Sessão 62 

Ordinária. O docente Carlos Roberto França fez breve relato das tratativas junto ao MCTI 63 

para a implantação Centro Vocacional Tecnológico no campus Chapecó. Encerrados os 64 

comunicados o presidente apresentou a ordem do dia: 2.1 Apresentação do resultado da 65 



 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL 

CONSELHO DO CAMPUS CHAPECÓ 
 

 

 

Ata da 6ª Sessão Ordinária do Conselho do Campus - julho/2014                                              Página 3 de 5 

consulta pública para expansão do campus Chapecó e encaminhamentos para análise de 66 

viabilidade; 2.2 Apreciação da minuta do regimento interno do Conselho de campus. Ordem 67 

do dia aprovada por consenso. Passou-se ai item 2.1 Apresentação do resultado da 68 

consulta pública para expansão do campus Chapecó e encaminhamentos para análise 69 

de viabilidade: passou-se a palavra ao conselheiro Claunir Pavan, informou que 70 

encaminhou ao presidente do conselho em treze de junho o resultado da consulta pública 71 

realizada através de formulário web, esta metodologia havia sido aprovada pelo conselho do 72 

campus conforme estabelecia a Res. 5/2014- Conselho de Campus, em seguida realizou 73 

leitura do documento (anexo I). Como resultado dos trabalhos da comissão foram 74 

apresentadas duas planilhas, a primeira intitulada “resultados final – 1” (anexo II) – nesta 75 

planilha foram considerados (i) somente o último registro para cada e-mail cadastrado e (ii) 76 

os registros sem cadastro de e-mail, ao total foram registrados 6.243 sugestões para cursos 77 

de graduação, 5.072 para cursos de especialização, 5.106 para cursos de mestrado e 4.887 78 

para cursos de doutorado. Na segunda planilha intitulada “resultado final – 2” (anexo III) 79 

foram considerados somente (i) o último registro para cada e-mail e (ii) desconsideradas as 80 

manifestações sem registro de e-mail, ao final foram registrados 5.014 sugestões para cursos 81 

de graduação, 4.193 para cursos de especialização, 4.213 para cursos de mestrado e 4.075 82 

para cursos de doutorado. A comissão não indicou quais cursos devem ser encaminhados 83 

para análise de viabilidade por entender que esta definição cabe ao pleno do conselho. O 84 

conselheiro propôs como metodologia que se defina inicialmente pela utilização de apenas 85 

uma das planilhas, não houve consenso pela proposta. Realizou-se votação para definição 86 

da planilha a ser utilizada, a planilha “resultados final – 1” obteve sete votos favoráveis, a 87 

planilha “resultado final – 2” obteve onze votos favoráveis, houve uma abstenção, restando 88 

aprovada a planilha “resultado final – 2”. Em seguida o conselheiro Claunir Pavan 89 

apresentou os dados constantes na planilha “resultado final – 2” (anexo III), cursos mais 90 

votados e em seguida cursos mais votados por segmento (estudantes universitários; 91 

servidores públicos; estudantes ensino médio; comércio ou indústria; sindicatos; docentes 92 

da UFFS; TAEs da UFFS; outros). O conselheiro propôs que fossem definidos critérios para 93 

escolha de quais cursos serão encaminhados para análise de viabilidade. O conselheiro 94 

James Luiz Berto questionou se os dados das planilhas foram divulgados alegando ser esta a 95 

primeira vez que teve acesso às planilhas; como será realizada a discussão dos cursos nos 96 

colegiados; se a pesquisa pública é a única ferramenta de levantamento e alegou que seu 97 

colegiado não teve acesso a esta consulta pública. A conselheira Alejandra Rojas Covalski 98 
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questionou a forma de divulgação da consulta, alegando que também não teve 99 

conhecimento. O conselheiro Claunir Pavan esclareceu que a consulta foi divulgada no site 100 

da instituição e permaneceu disponível na página de 22/04/2014 a 30/05/2014, período de 101 

consulta, que foi encaminhado e-mail a todos os estudantes, servidores técnicos e docentes e 102 

foram utilizadas as redes sociais para divulgação, ressaltou que conforme informação da 103 

Diretoria de Comunicação – DICOM a página da instituição no facebook é mais acessada 104 

do que a página institucional, com relatórios que comprovam estes dados. Houve 105 

divulgação em rádios e televisão. Ressaltou que nada impede que novos cursos sejam 106 

acrescidos a lista para análise de viabilidade. O conselheiro Nedilso Lauro Brugnera expôs a 107 

necessidade de se trabalhar na perspectiva de instituição que queremos na região e não 108 

apenas considerando os recursos instalados. O conselheiro Ricardo Alberto Scherma 109 

declarou não considerar que uma proposta inviabilize a outra, julga possível utilizar os 110 

dados resultantes da pesquisa e encaminhar consulta formal aos colegiados. O conselheiro 111 

Darlan Christiano Kroth constatou que as planilhas não constam no site da instituição e não 112 

foram encaminhados via e-mail, que consta apenas o documento final e não as planilhas, 113 

relembrou que em reunião anterior do conselho levantou-se o questionamento de quem 114 

apresenta a demanda, que não se pode tratar a demanda por novos cursos no campus da 115 

mesma maneira que é realizada uma demanda de mercado, mas que caberia neste momento 116 

uma discussão orgânica da expansão, quais os cursos que serão implantados no campus e 117 

como estes podem tornar-se referência, que a demanda apresentada pode não caracterizar a 118 

real necessidade da região, questionou como será realizada a análise de viabilidade e o que 119 

deve nortear essa análise. O conselheiro Claunir Pavan afirmou concordar com a fala do 120 

conselheiro Nedilso, mas que a orientação da reitoria divulgada através da Portaria nº 121 

389/GR/UFFS/2014 Art. 2º estabelece que os novos cursos inicialmente devem adensar as 122 

áreas já existentes, propôs que se constituam grupos de trabalho (GT) para que trabalhem 123 

com as planilhas e indiquem quais cursos devem ser encaminhados para análise de 124 

viabilidade. A conselheira Solange Maria Alves propôs que os GTs sejam compostos por 125 

grandes áreas de conhecimento. O conselheiro Alexandre Maurício Matiello propôs a 126 

criação de quatro grupos de trabalho multidisciplinares sendo cada um coordenado por dois 127 

representantes de cada uma das quatro grandes áreas de conhecimento escolhidos entre os 128 

membros do conselho, e cada colegiado terá pelo menos um representante no grupo de 129 

trabalho de sua respectiva área. A proposta foi aceita por consenso. O conselho definiu que 130 

o resultado dos trabalhos de cada grupo deve ser apresentado até o dia 11 de setembro, nesta 131 
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data será agendada reunião extraordinária para discussão dos resultados. Os critérios a 132 

serem utilizados pelos grupos de trabalho estão estabelecidos no Art. 2º da Portaria nº 133 

389/GR/UFFS/2014 e será considerada a planilha “resultado final – 2”. Compõem o grupo 134 

de trabalho da grande área Ciências Exatas e Humanas os conselheiros Leandro Bassani e 135 

Jorge Luiz Mattias; compõem o grupo de trabalho da grande área Sociais e Humanas os 136 

conselheiros Ricardo Alberto Scherma e Nedilso Lauro Brugnera; compõem o grupo de 137 

trabalho da grande área Ciências da Saúde e Biológicas as conselheiras Leoni Terezinha 138 

Zenevicz e Valéria Silvana Faganello Madureira; compõem o grupo de trabalho da grande 139 

área Sociais Aplicadas os conselheiros Darlan Christiano Kroth e Alexandre Maurício 140 

Matiello. Ao final definiu-se que os grupos de trabalho devem convidar representantes do 141 

corpo técnico administrativo e discente. Discutiu-se o prazo dado pela reitoria para 142 

apresentação da proposta de expansão e houve consenso em solicitar ampliação de prazo 143 

para entrega da proposta por no mínimo trinta dias a contar de 15 de setembro, ou seja, 144 

prazo até 15 de outubro. Os pontos restantes da pauta serão discutidos na 7ª Sessão 145 

Ordinária. Sendo dezesseis horas e dez minutos e não havendo mais nada a tratar, foi 146 

encerrada a sessão, da qual eu, Josiane Heinrich, Secretária de Direção e dos Órgãos 147 

Colegiados, lavrei a presente ata que, aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelo 148 

presidente. 149 
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